

# *Le nombre de visiteurs étasuniens fin mai à Cuba frôle le total de l'année dernière*

---



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le nombre de visiteurs étasuniens à Cuba monte en flèche. Le Bureau National des Statistiques vient d'annoncer qu'au mois de mai, le nombre des Étatsuniens qui ont visité notre pays a presque égalé le chiffre total de l'année dernière.

Déjà 2016 avait battu un record de visiteurs étasuniens : 284 937. Ce chiffre représentait une croissance de 74 % par rapport à l'année précédente.

Le chiffre enregistré au terme du cinquième mois de cette année, représente une croissance de 145 % par rapport à la même période de 2016.

Cela, alors que les ressortissants des États-Unis doivent demander une autorisation du Département du Trésor pour venir dans notre pays car les clauses du blocus les empêche de faire du tourisme chez nous. Pour venir ici, ils doivent être recevables dans une des 12 catégories autorisées pour les voyages à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/132747-le-nombre-de-visiteurs-etasuniens-fin-mai-a-cuba-frole-le-total-de-lannee-derniere>



**Radio Habana Cuba**